

# さらなる議会活性化を目指して

明けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は市議会の活動に對しまして、温かいご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。昨年は、本市議会にとりまして、躍進の一年となりました。6月に発表された早稲田大学マニフェスト研究所が実施する「議会改革度調査2020」ランキングにおいては、全国1404議会が回答した中、四国の市議会では初となる第30位にランクインしました。また、

11月には、マニフェスト大賞実行委員会が主催する「第16回マニフェスト大賞」において、応募総数2730件の中から本市議会の取組が「最優秀躍進賞」に選ばれました。これは、議会活性化のための特別委員会を設置したこと端を発し、議会基本条例や災害時対応指針の策定、タブレット端末の導入による完全ペーパーレス化など、これまで実行してきたさまざまな取組の積み重ねが高く評価されたものであり、たいへん嬉しく思うとともに、身の引き締まる思いでもあります。今後も、議員一人一人が研鑽

に努め、市民の皆さまの多様な意見に耳を傾け、身近な存在の市議会を目指し、議会活性化の歩みをさらに進めてまいりますので、本年も変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。結びに、新年が皆さまにとりまして、実り多き素晴らしい一年となりますよう心からお祈り申し上げます。令和四年元旦 西条市議会議員一同

## 西条市議会議長 行元 博

### 新年の1文字

「進」には、これまでの取組を推進するとともにさらに進化させ、歩みを止めることなく進んでいきたいという思いを込めました。笑顔あふれる西条市を目指し、市民の皆さまとともに進んでまいります。



# 新年 謹賀 年頭のあいさつ

## 将来世代を見据えた「まちづくり」

新年明けましておめでとうございます。謹んで新春のご祝詞を申し上げます。

西条市長として二期目の重責を担わせていただくこととなり、早一年余りが経ちました。長期化する新型コロナウイルス感染症の対策に追われながらも、アフターコロナ、そして、将来世代を見据えたまちづくりに全力で取り組んでおります。

市民の皆さまには、市政各般、そして、感染回避行動にご理解とご協力を頂いておりますことに深く感謝申し上げます。また、医療従事者の皆さま、並びに感染症対策の最前線でご尽力

をいただいている方々に、心から厚く御礼申し上げます。さて、本市では、第2期西条市総合計画後期基本計画の達成目標として、「みんなで実現しよう！持続可能な西条市（西条市SDGsの推進）」を掲げております。

本市は豊かな自然環境と盛んな産業に恵まれておりますが、少子高齢化が加速するなかで、「経済面」「社会面」「環境面」これら三側面でも多くの課題を抱えており、強い危機感を抱いています。

これら三側面を有機的につなぎ、課題解決を目指す統合的な

取組が、内閣府からSDGs達成のため積極的に取り組む都市として「SDGs未来都市」として「自治体SDGsモデル事業」に選定されました。市民の皆さまと共創し、人と活動が好循環を生む「持続可能な西条市」の実現に向けて、引き続きチャレンジしてまいります。

結びに、市民の皆さまにとって健康で幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます。新年のごあいさついたします。

令和四年元旦

## 西条市長 玉井 敏久

### 新年の1文字

将来世代へ、たしかな未来を残すための「まちづくり」に、強い推進力と覚悟を持って取り組んでいきます。「残すべきもの」と「変えるべきもの」を判断し、持続可能な西条市の実現に向けた施策・行財政改革を推し進めてまいります。

